

together -南山の心-

2025. 6. 25



学校ホームページ QR コード

*学校だよりは、ホームページにも掲載しております。

学校・保護者・地域で中金っ子を育てよう！

6月24日（火）に「第1回学校運営協議会」を行いました。運営委員は各自治区区長様、民生児童委員の皆様、地域住民代表として学校アドバイザー様、PTA会長様、地域コーディネーター様です。協議会の会長には校区代表区長（野口）の深見様を、副会長には城見区長の大岩様を選出しました。

4時間目の各学年の授業を参観（学校公開日）していただいた後、学校運営について協議しました。

＜評価された点＞

- ・子どもたちが楽しそう。先生との関係がよいからにちがいない。
- ・特別支援教育もパーテーションで区切るなどきちんと配慮があってよい。



＜今後改善すべき点・その他＞

- ・学習指導だけではなく、運動の指導も充実させてほしい。体力作りや筋力を高める活動にも取り組んでいくとよい。
- ・環境ボランティアはいつも同じ人が参加して、高齢化が進んでいる。区長様から情報をもらつてもう少し若い方も協力するようにしていくとよい。
- ・校内だけでなく校外でも地域の顔見知りの人にはもっと挨拶できるとよい。
- ・日陰の交差点に歩行者信号がついていない。子どもたちの交通安全のために関係各所へ働きかけをしていく。



貴重なご意見ありがとうございました。今後の学校経営に生かしていきます。

学校クリーン活動ありがとうございました



6月7日（土）に実施された学校クリーン活動には、多くの保護者や地域ボランティアの皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。当日は、校庭や職員駐車場の草刈り、北門の側溝に溜まった土砂の搔き出し、さらに消防団の皆様によるプール掃除など、さまざまな作業を手際よく進めていただき、短時間で学校全体が見違えるほどきれいになりました。

中金小学校は小規模校であるからこそ、地域やPTAの皆様のご協力が学校運営にとって大きな支えとなっています。皆様のお力添えに、心より感謝申し上げます。今後も、こうした温かいご支援のもとで整えられた環境の中で、子どもたちが安心して学校生活を送れるよう努めてまいります。また、子どもたちには、地域の方々の思いに気づき、感謝の心を育んでいけるよう指導してまいります。

ナカビオにホタルが舞つた！～ホタル観賞会～



6月6日（金）午後7時より、地域学校共働本部主催によるホタル観賞会が開催されました。今年はビオトープやその裏の側溝、南山ハウスの裏、体育館横の橋など、さまざまな場所でホタルがキラキラと舞う姿を観賞することができました。

（株）鈴鍵の皆様や地域講師の小笠原様のご指導のもと、子どもたちを中心に1年間かけてホタルの飼育に取り組んできました。その成果として、美しく舞うホタルの姿を見て、参加者一同感動しました。

翌日には、野口町へホタルの成虫を捕獲しに出かけました。多くのホタルを捕獲することができました。現在、学校ではこの成虫から卵をふ化させ、幼虫を取り出す試みを行っています。

今後の飼育は、主に4年生とホタルの飼育にご協力いただける家庭に託されます。来年度は、今年以上にホタルが舞う姿を期待できそうです。

* ホタル観賞会（中金ホタル保存会）の詳細につきましては、地域学校共働本部便り「虹No.6」をご参照ください。ホームページからも閲覧可能です。



先生たちも学んでいます



現職教育

現職教育では今、夏休み中の研修をそれぞれの先生方が計画しています。夏休みは先生方にとって個人の学びを深めるチャンスです。また、それぞれの先生方が学んできたことはOJTで他の先生方にも伝達します。一人の先生の学びを中金小学校の教職員で共有していくことで中金小全ての先生方の授業力を向上させていきます。

また、6月26日（木）には市教育委員会により学校訪問があります。教育委員会の方に直接、授業や学校の環境を見ていたいでご指導を受けます



こういった学びが子どもたちへの指導に生かされます。

安心・安全を守る研修～不審者対応訓練を実施しました～

6月19日（水）、豊田警察署から3名の警察官の方をお招きし、学校全体で不審者対応訓練を行いました。今回は「授業中に不審者が昇降口から校舎内に侵入する」という想定です。不審者役は豊田警察署の方が担当され、実際ながらの緊張感のある訓練となりました。



子どもたちは、校内放送による指示をしっかりと聞き、自分の身を守るために行動を落ち着いて取ることができました。教職員にとっても、緊急時の対応を改めて確認し、学びの多い機会となりました。

訓練の最後には、広瀬駐在所の中川様より「私たち警察は、子どもたちを守るためにできることは何でもします。怪しいと感じたら、ためらわずに110番通報してください」とのお言葉をいただきました。

今回の訓練を通して、学校が子どもたちの安心・安全を守る場所であることを、改めて強く認識することができました。今後も、地域や関係機関と連携しながら、子どもたちが安心して学べる環境づくりに努めてまいります。



学校からのお願い

登下校時の熱中症対策について（詳細は6月17日に配信したきずなネットをご参照下さい。）

1. 登下校におけるナップサック、日傘、クールリュック使用推奨
2. 下校時の水分補給用ペットボトル（半分程度の水分入り）と塩分タブレットの持参
3. 十分な睡眠と栄養バランスのとれた食事

熱中症は命に関わる危険な症状です。ご家庭でも熱中症警戒アラートなど情報をご確認いただき、下校が心配な場合はお迎えをお願いします。その際は通学団と学校への連絡も忘れずにお願いします。また、他のお子様を自家用車に乗せる場合は、必ず保護者の了承を得て下さい。PTAでも5時間下校の月・木には下校の付き添いをお願いしていますが、各ご家庭でもご対応をよろしくお願ひします。

気象状況への対応について

台風や雷など、激しい気象が心配される時期となりました。学校HPのトップページにリンクがありますのでご確認ください。また、急なお迎え等が必要な場合は「きずなネット」で配信します。学校からの最新の情報にご注意いただき、迅速なご対応をよろしくお願ひします。

よろしくお願ひします

